# 生活指導部だより4月号

令和5年 4月27日 足立区立保木間小学校 校長 金泉 隆一 生活指導部

## ゴールデンウィークの過ごし方

新年度がスタートして3週間が過ぎました。本日まで、特に大きな事故もなく、子どもたちは元気に登校できています。これも一重に、4月の朝のPTAの皆様方の旗振り交通指導や、警察の方の登校見守り、交通指導員さんの登下校時の見守りなど、様々な場面で保護者や地域の方々にご協力をいただいているおかげだと、心から感謝しております。

緊張の中で過ごした I か月が終わります。特に I 年生は疲れも出ている時期だと思います。連休のこの時期の子どもたちは、ちょっとした気の緩みや油断から事故に巻き込まれてしまうことが多くあります。明日から連休が始まります。各ご家庭ともゴールデンウィークの過ごし方を工夫していただき、心と体がリフレッシュできた形で5月8日(月)の登校が迎えられるようにしていただけますようお願いいたします。

### 連休を利用して通学路の確認を

ゴールデンウィーク中にお子様と一緒に、自宅と保木間小学校の間の「通学路」をご確認ください。

#### 【確認いただきたいこと】

- ① 裏面にある地図を参考に今一度、お子さんの通学路のコースが「正しい 通学路」か、間違っているのか、お子さんと確認してください。
- ② 正しい「通学路」を通って、<u>お子さんの足で何分かかるか。自宅を何分に出れば8:05~8:10に遅刻しないで登校ができるか。</u> 朝のスケジュールの確認をお願いします。
- ※6年生でも「通学路」を間違えていることがあります。
- ※間違えた通学路を通っているときに、万が一事故にあった場合、 スポーツ保険がおりないことがあります。
- ◆保木間小学校は、毎朝8:10に南門が閉まります。子どもたちはそれより 少し早く登校し、それぞれの昇降口でお友達と1列に並び、楽しそうにおし ゃべりしながら校舎に入れる8:05のチャイムを待ちます。
  - ・・・一方で、登校時刻に間に合わず、南門が閉まっているので、北門から登校してくる児童が毎朝、数名います。数年前は、毎朝の遅刻者が、もっと多かったのでかなり減りました。保護者の皆様のご協力のおかげです。 改めて、お子様が遅刻をしていないか、このGW中にご確認ください。

### 【保木間小学校の通学路】



- ①②・・・・・ピンク コース
- **345…赤 コース**
- ⑥⑦・・・・・オレンジ コース
- かなり・・・ 自 コース
- ※自宅の近くから太い線に最短で出ていた だき、そこからは太い線を通ります。
- ※4号の「竹の塚3丁目」交差点は東側の 横断歩道を南北にしか渡れません。

学校では、「ほきまの子のきまり」でこのように子どもたちに指導しています。安全に過ごせるよう、ご家庭でもお子さんと話し合ってください!

- I、道路や駐車場では絶対に遊ばない。
- 2、ゲーム機などの物やお金の貸し借りをしない。
  - ・紛失や、壊すなどのトラブルを避けるため。
- 3、危険な場所には、絶対に近づかない。
  - ・工事している場所に近づかない。
- 4、おうちの人がいない家には上がらない。
- 5、お金を持って遊ばない。
- 6、交通ルールをきちんと守る。
  - ・道路への飛び出し、危険な自転車運転をしない。
  - ・3年生の自転車運転免許交付まで、子どもだけで自転車には乗れません。



保木間公園の